

Newsletter 20/21



Gebraucht: Spenden für Schulranzen

Aufgrund der hohen Nachfrage sammelt der Caritas-Stiftungsfonds AHOI Spenden für Erstklässler aus Familien mit geringem Einkommen. Mehrere Familien hatten sich bei der Sozialberatung gemeldet, dass sie die Ausrüstung nicht bezahlen können. [Jetzt spenden!](#)

Gefeiert: 25 Jahre Caritas Bremen

Die Sozialberaterin Beate Dziejwior aus dem Caritas-Dienstleistungszentrum Huckelriede/Buntentor feiert silbernes Dienstjubiläum. Vor 25 Jahren begann sie zunächst in der Ambulanten Pflege und ist seit zehn Jahren im DLZ. Herzlichen Glückwunsch!

Gegründet: Netzwerk Digitalambulanz

Maria Cloppenburg beteiligt sich für die Caritas Bremen am Netzwerk Digitalambulanzen. Aktuell findet eine Umfrage unter Ü60-Jährigen statt, wie sie das Internet nutzen. Ziel ist eine Internet-Plattform, die wichtige Inhalte für ältere Menschen bündelt.

Gespielt: Konzert in St. Laurentius

Ann-Katrin Eisold und Michael Bohn haben im Caritas-Haus St. Laurentius als Ensemble „Rhapsoduo“ ein Konzert gegeben und klassische Werke gespielt. Die Waldemar Koch Stiftung und die Sparkassenstiftung fördern coronakonforme Konzerte in Pflegeheimen.

Gespendet: Kleidung für Bewohner

Katja Markwart und Nuroma Padeffke haben sehr gut erhaltene Kleidung für einen guten Zweck gespendet. Davon profitierten Bewohner im Haus St. Elisabeth mit geringer Rente. Auf einer Art „Second-Hand-Markt“ in der Einrichtung konnten sie die Kleidung anprobieren.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.